

Le gouvernement vénézuélien démontre son engagement de dialoguer avec l'opposition



Caracas, 26 décembre (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a relevé que la libération de plus d'une trentaine de personnes arrêtées au cours de faits violents survenus entre 2014 et 2017, démontre l'engagement du gouvernement de promouvoir le dialogue national pour parvenir à la stabilité dans le pays.

Ceux qui ont bénéficié de la grâce promue par la Commission de la Vérité, de la Justice, de la Paix et de la Tranquillité Citoyenne, font partie d'un groupe de 80 accusés pour leurs liens avec la stratégie de coup d'état organisée par l'extrême-droite vénézuélienne.

La présidente de l'Assemblée Nationale Constituyente, Delcy Rodríguez, a assuré que ces détenus avaient été condamnés à des peines alternatives comme les travaux communautaires en raison des capacités de celles-ci pour incorporer les accusés à des travaux au bénéfice de la société.



Radio Habana Cuba